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Новости, события, факты

Прогноз синоптиков
t C0 в 4.00 t C0 в 

16.00
Атм. 

давление
Осадки

2/10 +7 +12 747
3/10 +5 +6 748
4/10 -2 0 753
5/10 -1 +2 758

в областНой думе

ЗАО «СлужбА ЗАкАЗчикА и технАдЗОрА» 
ОкАЗывАет  уСлуги:

- составление смет и актов обследования;
- проектные работы;
-  прокладку водопровода в жилые дома проколом (навига-

тор) от 650 рублей  п. м;
- составление технических планов  (технических паспортов) 

для регистрации сделок с   недвижимостью.  
Телефоны  8 (34542) 2-25- 93; 2-30-50.

1 октября – всемирНый деНь музыки

Помощь участникам программы «Молодая семья». 
Строительство и покупка готового жилья.

Тел. 8-922-044-59-67; 71-001.

Тюменская областная Дума проводит пу-
бличные слушания по проекту закона Тю-
менской области «Об областном бюджете 
на 2013 год и на плановый период 2014 и 
2015 годов».

в соответствии с законом тюменской области 
«О бюджетном процессе в тюменской области» 
законопроект со 2 октября 2012 года будет раз-
мещён на официальном сайте областной думы в 
сети интернет (www. DUMF72.ru).

уважаемые жители тюменской области! Моти-
вированные вопросы и предложения к проекту 
закона «Об областном бюджете на 2013 год и на 

плановый период 2014 и 2015 годов» можно на-
править в период со 2 по 8 октября 2012 года в 
письменном виде в тюменскую областную думу 
по адресу, указанному на официальном сайте 
тюменской областной думы в сети интернет.

для подготовки ответов по результатам рас-
смотрения поступивших вопросов необходимо 
указать фамилию, имя, отчество, адрес и кон-
тактный телефон.

Приглашаем всех заинтересованных жителей 
области принять участие в обсуждении данного 
законопроекта.

Комитет областной Думы 
по бюджету, налогам и финансам

Обсудим бюджет вместе

Что такое музыка? Ответить на этот во-
прос однозначно достаточно сложно. 
Для одних это набор звуков, для других 
– источник радости и вдохновения. 

для преподавателя Заводоуковской школы 
искусств елены Мальцевой музыка – это на-
строение.

А оно у елены николаевны сегодня лирическое. 
– Поэтому просто не могу не сыграть чай-

ковского. итак, вальс! – едва преподаватель  
коснулась чёрно-белых клавиш, и безмолвное 
пространство учебного класса заполнилось ча-
рующей мелодией.

Отличать басовый ключ от скрипичного еле-
на Мальцева научилась в шесть лет. Случи-
лось это не без помощи мамы, которая неког-
да сама хотела стать музыкантшей. 

только дочь перешагнула порог музыкаль-
ной школы, как в доме появился строгий чёр-
ный инструмент. Затем было педагогическое 
училище, работа концертмейстером. Сегодня 
елена николаевна преподаёт общее фортепи-
ано у вокалистов и хоровиков, ведёт занятия 

в студии раннего развития детей «искорка». 
но после окончания рабочего дня её музыка 
не остаётся за дверями кабинета: вечерами 
семья Мальцевых собирается у пианино. ча-
стенько сын елены николаевны берёт в руки 
гитару, и тогда мамино соло превращается в 
струнно-клавишный дуэт.

– конечно,  я пытаюсь импровизировать, со-
чинять свою музыку, – рассказывает моя со-
беседница. – но, признаюсь, дальше детских 
произведений дело не идёт, может, потому что 
большинство моих подопечных  – дети?

но елена николаевна уверена, что у музыки 
нет возраста. вот совсем недавно к ней на за-
нятия пришёл необычный ученик – далеко не 
школьник. но и он, взяв несколько уроков у пе-
дагога, овладел нотной грамотой и основными 
музыкальными аккордами.

– Мелодия живёт в душе каждого из нас, 
только услышьте её, почувствуйте и подпевай-
те, если вам этого хочется! – сказала елена 
Мальцева.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора  

И нОты трОгают сердца

жаркое лето способствовало 
бурному росту кукурузы. напри-
мер, в Мичуринской свиновод-
ческой компании затрамбовали 
в траншеи 8800 тонн зелёной 
массы царицы полей. Это 128% 

плана, но ещё есть что убирать. 
во «Флагмане» заготовлено 
133% к намеченному. в ЗАО 
«боровинка» заложено 3040 
тонн силоса (140%). 

Борис СОКОЛОВ

Будут бурёнки с кормом
Хозяйства округа заложили 114% плана силоса, но работы 
по его заготовке продолжаются.

Построить плот для перепра-
вы через реку,  оказать срочную 
медпомощь, встать среди ночи 
по сигналу тревоги и отправить-
ся искать «потерявшихся» – вот 
неполный перечень заданий, 
которые пришлось выполнять 
юным туристам.  

в итоге первое место в лич-
ном зачёте среди девушек  на 

дистанции «Спортивное ориен-
тирование» заняла Яна каргопо-
лова. дипломом второй степени 
награждён наставник  команды 
Александр ильин. в общеко-
мандном зачёте в соревнова-
ниях «Юный спасатель» наши 
ребята стали вторыми среди 12 
команд-участниц состязаний.

Ольга МЯСНИКОВА

Спасатели, вперёд!
Школьники   округа удачно выступили на  50-х областных 
соревнованиях и первенстве Уральского Федерального 
округа по спортивному туризму. 

реклама

те, кто согласился с предло-
женным взамен возмещением 
расходов на оплату проезда на 
автотранспорте (104 рубля в 
месяц, по норме федерального 
законодательства), пришли ещё 
раз сказать об этом предста-
вителям власти. Поскольку со-
бравшиеся не захотели вникать 
в ответы на свои же вопросы, 
состоявшийся разговор мало по-
ходил на диалог и продолжился 
в кабинете главы администра-

ции округа. Александр Анохин 
предложил активистам войти в 
согласительную комиссию, ко-
торая изучит востребованность 
автобусных услуг у пенсионе-
ров округа. Затем для них будет 
определена стоимость проездно-
го билета. А пока ЗАО «Автомо-
билист» приняло обязательство 
оказывать услуги по перевозке 
пенсионеров без льгот за счёт 
собственных средств.

Соб. инф. 

Страсти вокруг 104 рублей
В минувшую пятницу в Заводоуковске прошёл второй ми-
тинг, поводом для которого стало решение Думы округа 
об отмене бесплатного проезда пенсионеров, не имею-
щих льгот.
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слово делом сильНо

не тОт друг, ктО сОчувствует, 
а тОт, ктО пОмОгает

Заходил  в них не ради празд-
ного любопытства, а чтобы 
узнать, насколько они востре-
бованы и какая помощь необ-
ходима. наказом самому себе 
прозвучали в тот день слова 
депутата о намерении побы-
вать по возможности во всех  
детских садах, школах, учреж-
дениях дополнительного обра-
зования,  молодёжной политики 
и спорта, которые последова-
тельно и ответственно форми-
руют личность ребёнка, работа-
ют на то, чтобы молодёжь, как 
будущее нашей страны, была 
образованной, гармонично раз-
витой и  благополучной. 

Очередной визит в наш округ депутат областной Думы 
Владимир Ковин начал с посещения учреждений, в той 
или иной мере участвующих  в воспитании подрастающе-
го поколения. 

 Первым на очереди был 
молодёжный центр.  Под него 
приспособлено здание быв-
шего кинотеатра. Специали-
сты по максимуму стараются 
привлечь сюда  молодёжь, но 
им так не хватает современно-
го оснащения. Зрительный зал 
на 190 посадочных мест хоро-
шо бы дополнить проектором 
с видеокамерой в комплек-
те  (в том числе, для более 
эффективной работы пресс-
центра, создания своих виде-
ороликов). давно пора обно-
вить   оснащение сцены.  для 
фойе, в котором  проводят та-
кие  массовые зрелищные ме-

роприятия  как, к примеру, во-
лонтёрский и  кадетский балы,  
вечерние дискотеки и т.д.,  не-
обходимо современное звуко-
вое и световое оборудование. 
ещё одна мечта специалистов 
– лазерный тир, безопасный и 
такой нужный,  для 280  слу-
шателей 14-и специализиро-
ванных классов добровольной 
подготовки к военной службе.  
Пострелять по мишеням не от-
казались бы и ребята группы 
особого внимания.

депутат согласен  с пред-
седателем комитета по делам 
молодёжи людмилой ивано-
вой: надо уводить молодёжь 
из подворотен и с улиц, пред-
лагать молодым людям орга-
низованный досуг, помогать им 
реализовать себя не только в 
учёбе и работе. Заметив, что 
депутатский фонд (а формиру-
ется он из средств областного 
бюджета) небезразмерный, 
владимир  ковин  пообещал 
выделить на оборудование 
фойе один миллион рублей. 
Остальные просьбы отнесены 
на  следующий год.

короткая экскурсия по би-
блиотечному центру  привела 
владимира Анатольевича в 
восторг. Здесь ему, заядлому 
книголюбу с личным фондом в 
1150 книг, было интересно всё. 
А директор наталья кокоткина 
с готовностью отвечала на каж-
дый его вопрос. главная задача 
библиотекарей – привлечение 
новых читателей (а постоянных 
в округе более 23 тысяч) и про-
движение чтения. Сегодня в 
библиотеке на каждого жителя 
приходится в среднем по 4,6 кни-
ги, а по нормативу – не менее 7. 
необходимо финансирование 
на обновление книжного фонда, 
а специфика территории  обе-

спечивает доступность любой 
новинки  для  читателей во  всех  
27 библиотеках округа. директор 
без труда заручилась обещани-
ем депутата выделить  на новые 
книги 200 тысяч рублей.

гилёвский детский сад 
«ивушка», недавно отремон-
тированный  и заново осна-
щённый, встретил депутата 
домашним теплом и уютом, 
идеальным порядком и тиши-
ной. детки спали,  их пробужде-
ния чинно ожидали маленькие 
вещички, сложенные на стуль-
чиках. дружный творческий 
коллектив педагогов «ивушки»  
делает всё, чтобы их воспитан-
никам было здесь комфортно, 

интересно и безопасно. А игро-
вые площадки для ребят не 
оборудованы. Старое оснаще-
ние демонтировали,  на новое 
нет средств. владимир ковин 
заверил председателя комите-
та образования галину Медве-
деву и директора детского сада 
любовь белоглазову, что неза-
медлительно выделит  «ивуш-
ке» 140 тысяч рублей. решение  
остальных проблем образова-
тельных учреждений отнесено 
на следующий год.

 Правильно же говорят, что не 
тот друг, кто сочувствует, а тот, 
кто помогает.

 Лилия НАЗАРЕНКО
 Фото автора  

• В. Ковин: «Поможем пополнить книжный фонд».

• У молодёжного центра.

граждаНской обороНе россии  – 80 лет

к выпОлненИю задач гОтОвы
4 октября 1932 года Совет Народных Комиссаров утвер-
дил Положение «О противовоздушной обороне террито-
рии СССР». 

Этот документ лёг в основу 
создания местной противовоз-
душной обороны Советского 
Союза, которую по праву мож-
но назвать предшественницей 
мощной системы гражданской 
обороны россии. 

Перед  «невидимыми» в 
мирное время силами противо-
здушной обороны в военные 
годы ставились очень серьёз-
ные задачи. Это тушение по-
жаров и организация укрытия 
населения в бомбоубежищах, 
эвакуация нетрудоспособного 
населения, оказание помощи 
пострадавшим при бомбёжках 
и захоронение  погибших. При 
освобождении оккупированных 
врагом территорий  силы обо-
роны разминировали местность 
и сооружения, а после заверше-
ния великой Отечественной во-
йны восстанавливали народное 
хозяйство.

в 1961 году оборонная систе-
ма обновилась. Перед страной 
стояла задача – защитить на-
селение от ракетно-ядерного, 
химического, бактериологиче-
ского оружия, проводить спаса-
тельные и неотложные аварий-
но-восстановительные работы 
в очагах поражения. 

Со временем стало ясно, что 
силы гражданской обороны 
можно успешно использовать 
для борьбы с последствиями 
стихийных бедствий. лесные и 
торфяные пожары, крупные ава-
рии на промышленных объектах 

и транспорте, страшное земле-
трясение в Армении, авария на 
чернобыльской АЭС заставили 
серьёзно задуматься над ролью 
системы гражданской обороны 
в мирное время.

8 мая 1993 года президент 
российской Федерации под-
писал указ «О гражданской 
обороне». Согласно этому 
правовому акту руководители 
органов исполнительной вла-
сти, учреждений, организаций 
и предприятий в обязательном 
порядке становятся руководи-
телями гражданской обороны 
в субъектах российской Феде-
рации, районах и городах, уч-
реждениях, организациях и на 
предприятиях.

кроме того, в этом докумен-
те предусматривались персо-
нальная ответственность за 
организацию и осуществление 
мероприятий гражданской обо-
роны, создание и обеспече-
ние сохранности накопленных 
средств защиты и  имущества 
гражданской обороны. через 
пять лет после подписания ука-
за вступает в силу Федераль-
ный закон № 28-ФЗ «О граж-
данской обороне». впервые 
в истории россии проблемы 
гражданской обороны были ре-
гламентированы законодатель-
ным актом. 

Администрация Заводоуков-
ского городского округа рассма-
тривает гражданскую оборону 
как элемент стратегического 

оборонного потенциала, как со-
ставную часть общей системы 
национальной безопасности. 
на территории округа созданы 
аварийно-спасательные служ-
бы и  внештатные аварийно-
спасательные формирования 
предприятий, организаций и 
учреждений.  

из промышленных и соци-
альных объектов лучшими в  
ведении гражданской оборо-
ны, оснащённости средства-
ми индивидуальной защиты, в 
подготовке командно-началь-
ствующего и личного состава 
традиционно считаются  Юж-
ное территориальное произ-
водственное отделение фи-
лиала ОАО «тюменьэнерго» 
тюменских электрических се-
тей, Фгку 25-ОФПС, ЗАО «Ав-
томобилист», Заводоуковский 
машзавод, комбинат строи-
тельный материалов,  Заводо-
уковское дрСу, филиал центра 
гигиены и эпидемиологии и 
многие другие. 

По результатам комплекс-
ных проверок уральского ре-
гионального центра и гу МчС 
россии по тюменской области  
состояние гражданской оборо-
ны в городском округе  отвеча-
ет современным требованиям. 
«территория  готова к выполне-
нию задач мирного и военного 
времени» – так по-военному 
сухо, без эмоций оценили про-
веряющие результат серьёзно-
го труда местных сил гО и чС. 
Это и есть высшая оценка.

Александр ЗАБОЕВ, 
председатель комитета 

по гО и чС 

выставка

тюменскую область предста-
вили 14 предприятий. Среди них  
тюменский хлебокомбинат, Пыш-
минская птицефабрика, ООО 
«криММ», ЗАО «Племзавод 
Юбилейный», ОАО «тюменьгос-
плем», тюменская агролизинго-
вая компания и заводоуковские 
– мясокомбинат  «Пурагроук» и 
маслозавод. 

наши перерабатывающие 
предприятия выставили на 
суд жюри и посетителей бо-
лее двух сотен наименований 
мясных, колбасных изделий и 
растительное масло. Заводо-
уковская продукция ни в чём 

себя показали 
и на других посмотрели
Межрегиональная агропромышленная выставка Ураль-
ского федерального округа в третий раз собрала лучших 
производителей и переработчиков молока и мяса, ово-
щей и хлеба из шести областей и национальных округов. 

не уступала по качеству и ас-
сортименту продукции сосе-
дей – свердловчан, челябин-
цев и курганцев.   

на выставке не только дегу-
стировали продукты питания 
и напитки, но и обменивались 
опытом, обсуждали актуаль-
ные вопросы развития сель-
хозотрасли, устанавливали 
контакты,  заключали сделки.

Специальная комиссия по-
сле трёх дней работы выставки 
назовёт самую лучшую продук-
цию, произведённую в области. 

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

• Продукция «ПурагроУка».


